

Unsere neu eröffnete
Schule „La Semillita“ von
KAHUAY
in Pomabamba / PERÚ
März 2014



Claudia, die Leiterin der Schule



Die Vierjährigen



Die Fünfjährigen



Gertrudis mit 1. Klasse



Maria mit 2. Klasse



Doris mit 3. Klasse



4. Klasse



5. Klasse



6. Klasse



Richard, Lehrer Kommunikation



Américo, Lehrer Mathematik



Luzmila, Lehrerin Ethik und Umwelt

*Con mucha ilusión y esperanza
iniciamos el año escolar en la escuela
Kahuay.....
....el inicio de un nuevo camino para
Pomabamba.*

*Mit großer Freude und Hoffnung haben wir das
Schuljahr in der Schule von Kahuay begonnen...
....der Beginn eines neuen Weges für
Pomabamba*

*¡ GRACIAS AMIGOS DE ALEMANIA POR
SU AYUDA !*

*Danke, Freunde in Deutschland,
für Ihre Hilfe !*